
 

 

 

Протокол 

заседания индустриального совета КГУ «Профессионально-

технический колледж» акимата города Астаны 

 

 03 февраля 2023 года                                           город  Астана  

 

 

Присутствовали члены ИС: Эрман В.Г., Имангазинова Р.А., Абишев 

Қ.З.,Наушанов Ж.Т., Қуанышбеков А.Б., Ликеров А.К., Султанова А, 

Абишев Р.Н., Тюриков Д. 

Отсутствовали: Жук А.Н., Сыздыков А.С. 

 

Повестка дня: 

 

 

1. Эффективные пути взаимодействия между колледжем и 

производством  – Эрман В.Г., Председатель 

Индустриального совета, руководитель ТОО «АсАй 

крансервис». 

2. Социальное партнерства- основа подготовки 

квалифицированных специалистов – Наушанов Ж.Т., 

директор ТОО «Аллюр Авто» 

Слушали: 

       По первому вопросу председатель Индустриального совета Эрман В.Г. 

ознакомил членов индустриального совета с Методическими 

рекомендациями о деятельности Индустриального совета в организациях 

ТиППО.  В своем выступлении он осветил вопросы о статусе 

Индустриального Совета, о целях и задачах ИС, о заседаниях ИС. В 

частности он сказал что,создание и внедрение Индустриального совета 

является первоочередной и одной из ключевых задач, так как в рамках 

работы ИС регулируются взаимоотнешения сторон гибкой консенсусной, 

коллегиальной системой управления. Следует отметить, что каждая система 



(образование и индустрия) влияет на развитие другой и одна без другой не 

может существовать. 

Выгода учебного заведения заключается в обеспечении актуальности 

образовательных программ и установлении тесных отношений с отраслью. 

Выгода для отрасли от участия в ИС заключается в оказании содействия 

учебному заведению в подготовке специалистов с навыками, необходимыми 

и востребованными самой же отраслю. 

По второму вопросу Наушанов Ж.Т. рассказал о роли социальных партнеров 

в подготовке рабочих кадров. Были представлены и презентованы материалы  

подготовленные рабочей группой по сециальностям 07150500 Сварочное 

дело, 10130300 Организация питания, 07130100 Электрооборудование, 

07150300 Токарное дело, 07230100 Швейное производство и моделирование 

одежды, 07320700 Ремонт и обслуживание автомобильных дорог и 

аэродромов, 07320100 Строительство и эксплуатация здании и сооружении, 

07161300 Техническое обслуживание, ремонт и эксплуатация легковых 

автомобилей, 07150700 Грузоподъемные машины и транспортеры, 07151100 

Эксплуатация и техническое обслуживание машин и оборудования(по 

отраслям промышленности).  

Члены Индустриального совета Абишев Қ.З., Қуанышбеков А.Б. внесли 

предложение увеличить количество часов на практическое обучение и 

максимально переходить на дуальную форму обучения.  

Рассмотрев вопросы повестки дны Индустриальный совет решил: 

1.Усилить работу по привлечению работодателей в учебный 

процесс. 

2. Увеличить количество студентов обучающихся по 

дуальной системе обучения. 

 

 

 Председатель                                              Эрман В.Г. 

 Секретарь                                                    Тлеубаев О.О. 

 

 



Протокол 

заседания индустриального совета КГУ «Профессионально-технический 

колледж» акимата города Астаны 

 

 13 октября 2023 года                                                               город  Астана  

Присутствовали члены ИС: Эрман В.Г., Имангазинова Р.А., Шайдолла Б.Ж., 

Асханов А.Н., Ликеров А.К., Султанова А, Абишев Р.Н., Сабыржанов Е. 

Отсутствовали: Абишев К.З., Омаров Б.К.  

 

Повестка дня: 

1. Эффективные пути взаимодействия между колледжем и производством  

– Эрман В.Г., Председатель Индустриального совета, руководитель ТОО 

«АсАй крансервис». 

2. Социальное партнерства- основа подготовки квалифицированных 

специалистов – Наушанов Ж.Т., директор ТОО «Аллюр Авто» 

Слушали: 

       По первому вопросу председатель Индустриального совета Эрман В.Г. 

ознакомил членов индустриального совета с Методическими 

рекомендациями о деятельности Индустриального совета в организациях 

ТиППО.  В своем выступлении он осветил вопросы о статусе 

Индустриального Совета, о целях и задачах ИС, о заседаниях ИС. В 

частности он сказал что,создание и внедрение Индустриального совета 

является первоочередной и одной из ключевых задач, так как в рамках 

работы ИС регулируются взаимоотнешения сторон гибкой консенсусной, 

коллегиальной системой управления. Следует отметить, что каждая система 

(образование и индустрия) влияет на развитие другой и одна без другой не 

может существовать. 



Выгода учебного заведения заключается в обеспечении актуальности 

образовательных программ и установлении тесных отношений с отраслью. 

Выгода для отрасли от участия в ИС заключается в оказании содействия 

учебному заведению в подготовке специалистов с навыками, необходимыми 

и востребованными самой же отраслю. 

По второму вопросу Наушанов Ж.Т. рассказал о роли социальных партнеров 

в подготовке рабочих кадров. Были представлены и презентованы материалы  

подготовленные рабочей группой по сециальностям 07150500 Сварочное 

дело, 10130300 Организация питания, 07130100 Электрооборудование, 

07150300 Токарное дело, 07230100 Швейное производство и моделирование 

одежды, 07320700 Ремонт и обслуживание автомобильных дорог и 

аэродромов, 07320100 Строительство и эксплуатация здании и сооружении, 

07161300 Техническое обслуживание, ремонт и эксплуатация легковых 

автомобилей, 07150700 Грузоподъемные машины и транспортеры, 07151100 

Эксплуатация и техническое обслуживание машин и оборудования(по 

отраслям промышленности).  

Члены Индустриального совета Абишев Қ.З., Қуанышбеков А.Б. внесли 

предложение увеличить количество часов на практическое обучение и 

максимально переходить на дуальную форму обучения.  

Рассмотрев вопросы повестки дны Индустриальный совет решил: 

1.Усилить работу по привлечению работодателей в учебный процесс. 

2. Увеличить количество студентов обучающихся по дуальной системе 

обучения. 

 

 Председатель                                              Эрман В.Г. 

 Секретарь                                                    Тлеубаев О.О. 



 

 


